

Retención en la Autovía por una colisión múltiple en dirección Madrid

21/08/2022



Imagen de archivo | J.C.

Una colisión múltiple de varios vehículos entre Elda y Novelda en dirección Madrid ha provocado una retención en la A-31, concretamente en el kilómetro 209. Aún se desconocen las causas, pero ha dejado varios heridos leves. La A-31 es un punto negro para los accidentes, y desde hace varios años se está pidiendo un tercer carril. La retención ya se empieza a dispersar después que los trabajos hayan finalizado.

Se han acercado hasta el lugar efectivos de la Guardia Civil, Bomberos y Servicios Sanitarios. Los Bomberos no han tenido que actuar y solo han hecho "una mínima intervención de apoyo a servicios sanitarios" han explicado a *Valle de Elda* desde el Consorcio de Bomberos.